

EDITORIAL

Nos complace presentar la edición número 62 de la Revista San Gregorio, correspondiente al mes de junio de 2025. Este nuevo número continúa consolidando nuestro compromiso con la divulgación científica de calidad, el intercambio académico internacional y la promoción de investigaciones pertinentes para el desarrollo social, cultural, educativo y científico de nuestras comunidades.

En esta edición participan 43 autores, de los cuales el 56 % proviene de instituciones de educación superior y centros de investigación del Ecuador, y el 44 % de reconocidas instituciones internacionales. Este equilibrio refleja una vez más nuestro carácter plural, interdisciplinario y abierto al diálogo de saberes entre diferentes contextos geográficos y académicos.

Desde el ámbito internacional, contamos con la valiosa participación de investigadores de la Universidad del Cercano Oriente (Chipre), Universidad Nacional Beachonhouse (Pakistán), Universidad Peruana Unión (Perú), Universidad de Los Andes (Venezuela), Universidad de La Habana, Universidad de Matanzas y Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz (Cuba), Universidad Tecnológica del Sur (República Dominicana), Instituto Politécnico Nacional (México) y la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (Colombia).

En el contexto nacional, recibimos importantes contribuciones de la Universidad Técnica de Manabí, Universidad de Cuenca, Universidad Nacional de Educación, Instituto Superior Tecnológico Portoviejo, Universidad Central del Ecuador, Universidad Estatal del Sur de Manabí, Unidad Educativa Tomás Moro y, la Universidad San Gregorio de Portoviejo.

Cada artículo de esta edición representa un aporte riguroso al debate académico actual y es resultado de procesos de investigación comprometidos con la transformación del conocimiento en acción. Expresamos nuestro agradecimiento a los autores por confiar en nuestra revista como plataforma para compartir sus hallazgos, y a los revisores científicos por su esfuerzo y rigurosidad en la evaluación de los manuscritos.

Invitamos a nuestros lectores a recorrer las páginas de este número, seguros de que encontrarán contenidos relevantes, enfoques innovadores y reflexiones críticas que enriquecerán sus propias líneas de investigación.

Desde el equipo editorial reafirmamos nuestro propósito de mantener altos estándares de calidad y continuar posicionando a la Revista San Gregorio como una publicación científica de referencia en la región.

Equipo Editorial
Revista San Gregorio